

*Belize exige que les États-Unis  
 retirent Cuba de la liste des  
 terroristes*

---



Government of  
**BELIZE**

Belize Press

☎ 822.0094 or 8

☎ 822.2671

🌐 www.pressoffice

PR#08

## PRESS RELEASE

### **Statement Calling for the Removal of Cuba from U.S. State Department's State Sponsor of Terrorism List**

*Belmopan, May 23, 2024.*

The Government of Belize is deeply concerned with the arbitrary decision by the Government of the United States of America to continue to list the Republic of Cuba on the U.S. State Department's website as State Sponsor of Terrorism (SSOT).

The Government of Belize denounces these baseless accusations as there is no evidence that the Government of the Republic of Cuba is involved in any such activities.

The Government of Belize calls on the U.S. Government to immediately remove Cuba from that list, which has caused and continues to cause harm and suffering to the Cuban people.

The Government of Belize encourages the United States to continue the process for the normalization of their bilateral relations with Cuba. The Government and people of Belize stand in solidarity with the Government and people of the Republic of Cuba. Belize will continue, along with other member states of the Caribbean Community, to call for lifting the economic, commercial and financial blockade imposed by the U.S. Government on Cuba and for the removal of Cuba from the SSOT list.

**Ends**

Belmopan, 23 mai (RHC) Belize a exigé aujourd'hui que les États-Unis retirent Cuba de la liste des sponsors présumés du terrorisme, après avoir exprimé sa profonde inquiétude quant au maintien d'une telle position, si préjudiciable à la population de l'île.

Dans un communiqué, le gouvernement de ce pays a qualifié de décision arbitraire l'inscription de La Havane sur la liste noire préparée par le Département d'État de cette nation du nord.

Il a précisé que cette action repose sur des accusations infondées, « puisqu'il n'y a aucune preuve que le gouvernement de la République de Cuba soit impliqué dans de telles activités ».

L'Exécutif bélizien a appelé les Américains à retirer immédiatement de cette liste la plus grande des Antilles et a évoqué les souffrances causées au peuple cubain à la suite de cette manœuvre.

Il a également encouragé Washington à poursuivre le processus de normalisation de ses relations avec La Havane.

"Le Belize continuera, aux côtés des États membres de la Communauté des Caraïbes, à demander la levée du blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis et le retrait de Cuba de la liste des États soutenant le terrorisme", ajoute la note.

La semaine dernière, les États-Unis ont retiré Cuba du groupe des pays qui ne coopèrent pas pleinement dans la lutte contre le terrorisme, mais l'ont maintenu sur la liste noire des États soutenant le terrorisme. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355496-belize-exige-que-les-etats-unis-retirent-cuba-de-la-liste-des-terroristes>



**Radio Habana Cuba**